

BM Halbe erklärt, dass die Stelle der Partnerschaftsbeauftragten Landsmeer bereits seit einer Weile verweist sei und dass zum 31.12.2011 Erhard Dösseler auf eigenen Wunsch aus dem Amt des Beauftragten für die Städtepartnerschaft mit Châtenay-Malabry ausscheide. Aufgrund dieser Situation habe die Verwaltung eine Idee aufgegriffen und eine Person gesucht, die geeignet ist, beide Städtepartnerschaften als Beauftragte zu übernehmen.

Im Anschluss stellt sich Frau Marketa Dolezel, die sich bereit erklärt hat, das Amt der Partnerschaftsbeauftragten für Landsmeer sowie Châtenay-Malabry zu übernehmen, persönlich vor.

**Beschluss:**

Der Rat beschließt,

1. Frau Marketa Dolezel ab dem 1. Oktober 2011 zur Partnerschaftsbeauftragten für die Städtepartnerschaft mit Landsmeer zu ernennen;
2. Frau Marketa Dolezel ab dem 1. Januar 2012 zur Partnerschaftsbeauftragten für die Städtepartnerschaft mit Châtenay-Malabry zu ernennen.